

Libre, Yann Arthus-Bertrand a quitté l'Argentine

Commentaires

mon opinion le 27/02/2008 à 21:11

Méfiance

J'ai été tellement déçu et écoeuré par la famille Cousteau qui n'a pas voulu entretenir la Calypso que je me méfie de ces écolos du grand écran. Ils font leur business. Drôle de société ! Je ne suis intéressé que par les belles images, c'est tout, et pour le reste, c'est la méfiance qui l'emporte. C'est triste !

Levent le 27/02/2008 à 17:00

Mauvaise habitude

Monsieur Arthus-Bertrand a l'habitude de demander aux ambassades françaises le prêt gracieux d'hélicoptères pour faire ses reportages. L'agence de voyages, elle, a simplement voulu se faire payer...

Michelle le 27/02/2008 à 12:56

Son engagement dérange

Chapeau pour son engagement dans la défense de la planète j'apprécie les alternatives qu'il propose toujours.

THom le 26/02/2008 à 21:18

Talent-pétueux

Il est insupportable dans sa vie tout court. Pauvres collaborateurs.

Mais il a le talent d'exprimer des convictions. On lui pardonne tout dans ses expo-photos et sur les écrans de télé et de cinéma !

Clash le 26/02/2008 à 19:41

Ecolo...

Yann Arthus-Bertrand : c'est l'écologie business !

Source : Le Point.fr du 26 février 2014 <http://www.lepoint.fr/reactions/actualites-monde/2008-02-26/libre-yann-arthus-bertrand-a-quitte-l-argentine/924/0/225617>